

fouilles exécutées à Saint-Barnard, tous les détails que je lui ai donnés l'intéressent au plus haut point; à ce point de vue, je serais très désireux de pouvoir lui communiquer les rapports de M. Cadot; comme le général aime fort à entretenir l'Empereur des questions relatives à César, il pourrait être de quelque utilité de lui soumettre les détails des recherches. Aussi, vous serais-je fort reconnaissant, si vous pouviez faire copier les deux rapports et me les envoyer.

Il est entendu que je ne ferai usage de ces deux documents que dans les limites que vous me prescrirez.

Lorsque le travail de M. Guigue sera prêt, je serai fort aise de le recevoir aussi. Quant au fond même de la question, je ne m'en suis occupé qu'en ce qui concerne l'origine des Tigurins; j'ai acquis la quasi-certitude que ce pagus existait aux environs d'Avenche, en vertu d'une inscription que je vous communiquerai. J'attendrai la copie de divers documents dont vous possédez les originaux, pour préparer mon rapport adressé à nos Sociétés. Qu'est-il donc advenu des fouilles d'Amberieux? Je n'ai reçu aucune nouvelle de M. Guigue et j'attends toujours sa visite. Avez-vous abandonné l'idée de diriger des fouilles sur ce point? J'espère que vous voudrez bien me renseigner sur cette question qui m'intéresse fort.

Notre Société d'Histoire se réunira pour sa session d'hiver à la fin d'octobre; je lui présenterai votre Mémoire sur les Burgondes, en demandant que vous soyez élu membre correspondant.

A l'occasion de mon séjour à Trévoux, vous vous rappelez, sans doute, que j'ai fait, avec M. Guigue, une course à Montanay; en revenant, j'ai demandé au cocher le prix de la course et j'ai voulu le payer, mais il m'a dit qu'il fallait s'adresser au bureau. Absorbé par les richesses archéologiques qui m'entouraient, j'ai eu la malencontreuse idée d'oublier ma dette; je viens vous prier d'excuser cet oubli et de vouloir bien payer pour moi le cocher en question, vous voudrez bien joindre à cela la note des copies et je vous ferai parvenir immédiatement le montant de ce que je dois.

J'aimerais fort à savoir l'adresse de M. de Lagrevol, à Lyon; il a bien voulu m'offrir communication de certains documents et je voudrais lui rappeler sa promesse.

Veuillez, cher Monsieur, me rappeler au souvenir de votre famille et de M. Guigue, et agréez vous-même mes respectueuses salutations.

Henri FAZY.